

Junta y Diputación respaldan al Ángel Ximénez en la Copa del Rey

Presentan las nuevas equipaciones que lucirá el club en dicha fase



REDACCIÓN 30/04/2018

El presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, ha participado esta tarde, junto al consejero de Turismo y Deporte, Javier Fernández y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, en el acto de presentación y entrega al Club de Balonmano Ángel Ximénez-AVIA, de Puente Genil, de las nuevas equipaciones con las que disputará la fase final de la Copa del Rey, que tendrá lugar entre los días 4 y 6 de mayo en el Madrid Arena.

El máximo representante de la institución provincial ha destacado la importancia de esta gesta deportiva, “en la que seréis la bandera de todos los cordobeses y de los andaluces, que os estarán animando”. “Esta participación hace del Ángel Ximénez un ejemplo del esfuerzo y una lección de cómo nunca hay que rendirse, sino seguir luchando, para alcanzar las metas”, manifiesta Ruiz.

Antonio Ruiz abunda en la necesaria implicación de las administraciones públicas en el fomento de la práctica deportiva, “tanto en el ámbito del deporte base, para inculcar a los más jóvenes la importancia del deporte, como en el ámbito profesional”.

“Es esencial que cuenten con el apoyo de las administraciones públicas, porque sus méritos están por encima de los medios con los que cuentan y, cuando se tiene capacidad y talento, los medios no tienen que ser excusa para no poder desarrollarlos”, insiste Ruiz.

En este sentido, el presidente de la Diputación destaca el trabajo que se está haciendo desde el club de balonmano con la cantera, “trabajando valores como el sacrificio, el esfuerzo, la constancia, y la igualdad, donde el club está haciendo una apuesta importante fomentando el deporte femenino”.

La Diputación de Córdoba colabora con el club sufragando parte de los gastos de esta fase final a través de un convenio nominativo. Asimismo, la institución provincial le otorgó al club una ayuda en la última convocatoria de subvenciones para equipos de élite.

Sesión ordinaria de la Corporación municipal

El Pleno reclama que se aumenten las paradas en la estación del AVE

El Festival de Cante Grande se dedicará este año a Manuel Jiménez Rejano. Argumenta el incremento de viajeros y la necesidad de impulsar la zona sur



Pablo Mansilla 01/05/2018

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil aprobó anoche por unanimidad la moción presentada por el Grupo Municipal Socialista en la que se pide un aumento del número de paradas en las estaciones AVE de Puente Genil-Herrera y Villanueva de Córdoba. Durante el debate se acordó incorporar a la misma solicitar a la Junta de Andalucía la elaboración de un plan de movilidad para el Sur de Córdoba, así como un abaratamiento de las tarifas de uso del aparcamiento para estancias de vehículos superiores a las doce horas.

Esta petición para aumentar la frecuencia de las paradas de trenes en la estación del AVE se apoya en el aumento permanente de viajeros que lleva registrándose desde hace más de diez años, fijando el apeadero situado en la Campiña Sur de la provincial como origen o destino de sus trayectos.

A pesar de que los números sitúan al apeadero pontanense en una buena situación, existe una reclamación del mundo empresarial e institucional que hace referencia a la existencia de un mercado desaprovechado en el cual el administrador de infraestructuras ferroviarias (ADIF) debería pensar para promocionar el AVE y convencer a la ciudadanía para que se acerque a los municipios de la zona centro de Andalucía. Asimismo, la unión y cooperación de los colectivos institucionales y empresariales de Córdoba y Sevilla es clave para que la estación de Puente Genil-Herrera se vea reforzada para contribuir al crecimiento de las localidades de la Campiña Sur y Subbética y de la Sierra Sur de Sevilla.

Por otro lado, la propuesta de la delegación de Promoción del Flamenco para dedicar la 52ª edición del Festival de Cante Grande Fosforito de Puente Genil del próximo 14 de agosto a Manuel Jiménez Rejano fue aprobada por unanimidad.

Y de igual modo, los tres grupos políticos con representación en el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil aprobaron una moción conjunta relacionada con el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, que tuvo lugar el pasado sábado.

Además, los concejales del PSOE y de Izquierda Unida votaron a favor de una moción que garantice unas pensiones públicas dignas y suficientes además de la eliminación de las desgravaciones fiscales de las aportaciones a los fondos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cruz Roja inicia una campaña en 4 pueblos para prevenir el acoso escolar

REDACCIÓN CÓRDOBA 01/05/2018

Cruz Roja Juventud va a poner en marcha durante los próximos días en cuatro municipios de la provincia diversas acciones de prevención del acoso escolar, en el marco de la nueva campaña El Ciberbullying no me Gusta. Según ha indicado la organización humanitaria en un comunicado, la campaña se desarrollará en Palma del Río, Rute, Puente Genil y Pozoblanco donde la asociación juvenil desarrollará actividades orientadas a sensibilizar y apoyar a aquellas personas que sean conocedoras de casos de acoso escolar o ciberacoso, para que actúen y así eviten perpetuar esta situación que genera graves secuelas en quienes lo sufren.

No en vano, el acoso escolar o bullying es una «lacra social» que, según datos de la ONU, sufren dos de cada diez personas en el mundo. Además, según un estudio sobre seguridad y privacidad en el uso de los servicios móviles por las personas menores españolas, elaborado por Inteco y Orange, cerca del 72% de las víctimas de ciberbullying lo sufre todos los días, hecho provocado por la accesibilidad de los jóvenes a las nuevas tecnologías. El voluntariado de Cruz Roja celebra cada año talleres para prevenir conductas violentas. Este año serán más de 600 los adolescentes cordobeses que tomarán parte en ellos. Además del acoso escolar se trabajan otro tipo de comportamientos violentos, como la violencia de género, racismo o discriminación por orientación sexual.

abc.es

www.abc.es

Un estudio revela, tres siglos después, la causa de la muerte del Niño Mártir de Puente Genil

Las reliquias del menor de tres años, muerto en extrañas circunstancias en 1731, sanaron a varias personas



V. REQUENA @abccórdoba PUENTE GENIL Actualizado: 30/04/2018 22:28h

El criminólogo Luis Ruiz Molina y la historiadora Sara Baena Fernández han coordinado la publicación sobre Alonso Ruperto «El Niño Mártir de Puente Genil». La leyenda y la transmisión oral que todo pontanés ha escuchado alguna vez en su vida sobre que «nos raptarían y nos quemarían con una plancha» como al Niño Mártir, hasta las conclusiones del estudio va un

trecho. El niño, que tenía tres años, yace en una de las capillas de la parroquia de la Purificación y cuenta la historia que desapareció en 1731 de la puerta de su casa en la calle Aguilar y fue localizado muerto, una semana después de su desaparición, supuestamente a causa de un martirio.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytpuentegenil.es

Su cuerpo no presentaba signos de putrefacción, y durante el velatorio de sus heridas brotó sangre fresca. Entre 1732 y 1740 se produjeron varios milagros, como recoge la historiadora en un artículo que contribuye a engrosar una interesante leyenda local, contextualizados en una época mística y dada a las creencias religiosas. En la publicación, sus autores profundizan y publican el marco histórico en El Pontón de Don Gonzalo. Por ejemplo, se detalla el entierro del Niño al que asistió la hermandad de San Pedro y cuyos gastos costeó el ayuntamiento. Un exhaustivo artículo de Luis Ruiz aborda los hallazgos y prodigios sucedidos.

Incluye el libro un riguroso estudio antropológico de los restos óseos, para lo que han requerido la autorización del Obispado. Y entre otras conclusiones, acreditan que el niño falleció bajo intoxicación de monóxido de carbono. Relata el forense la extrañeza de que casi 300 años después perduren una serie de tejidos, entre los que han encontrado quemaduras en el rostro. Por lo que la muerte de Alonso Ruperto tuvo que ver con el fuego. La publicación si bien asienta muchas claves, también es cierto que deja viva la leyenda.

Un encuentro pondrá en contacto a empresarios con diplomáticos de varios países

'Un puente hacia el futuro' tendrá lugar el 8 de mayo con los embajadores de Bosnia y Eslovenia y representantes de Cuba o Bélgica



José Manuel Cabezas 01 mayo, 2018 - 02:39h

Los embajadores de Eslovenia y Bosnia, los cónsules generales de Cuba y República Dominicana y los consejeros económicos de las embajadas de Moldavia y Bélgica en España son algunos de los diplomáticos que han confirmado su presencia en la primera edición del Foro de la Diplomacia de Puente Genil, que bajo la denominación Un puente hacia el futuro, pretende reunir, el próximo martes 8 de mayo en la

localidad, a representantes institucionales y empresarios con la idea de lanzar al exterior la imagen de la localidad de la Campiña Sur.

Durante el acto de presentación de este encuentro, el alcalde, Esteban Morales (PSOE), destacó que la iniciativa ha sido posible gracias al trabajo del pontanés Miguel E. Jiménez, miembro de la Academia Diplomática Española, que ha facilitado la proyección de la localidad en la Revista Diplomacia. "A partir de ahí, y con la colaboración de la asociación de empresarios Asojem, hemos entendido que ésta es una gran oportunidad de promoción, y por eso hemos accedido a la propuesta, ya que será una gran ocasión para que nos conozcan en estos países, y que, además, conozcan las bondades de nuestra ciudad en diferentes aspectos como la vocación emprendedora de nuestras empresas", señaló el alcalde.

El presidente de la Asociación de Empresarios de Puente Genil, Alfonso Ariza, precisó que "si queremos situar a Puente Genil con un nombre relevante fuera de nuestras fronteras, este tipo de acciones son muy

importantes". Ariza añadió que "poder participar en un evento de estas características constituye un escaparate y un privilegio, puesto que nos permite mostrar todas nuestras potencialidades en el ámbito económico, cultural y turístico".

Por último, Miguel E. Jiménez dijo que "Puente Genil es un pueblo con un espíritu laborioso y emprendedor, y por eso me parece muy adecuado enseñar a estos representantes del cuerpo diplomático no sólo la ciudad, sino también sus valores, sus industrias y sus empresas". "Creo que un acto así refuerza la identidad de la localidad apostando por la exportación y, al mismo tiempo, creando un producto, con impacto económico, que permita diferenciarse de la oferta que puedan tener los demás".

El programa arrancará a primera hora de la mañana con el acto de bienvenida en la Cooperativa La Purísima. Posteriormente, habrá una visita guiada por el yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo, y más tarde un recorrido por las instalaciones de la empresa Iluminaciones Ximénez, galardonada recientemente con la Medalla de Andalucía como referente en la comunidad. Al mediodía, se servirá un almuerzo en el salón Fosforito del hotel Las Acacias, donde se entregarán tres reconocimientos a las empresas del sector del dulce de membrillo El Quijote, San Lorenzo y La Góndola; posteriormente se procedió al acto de ingreso de Francisco Jiménez Rosales en la Academia de la Diplomacia Española.

El premio a un curso "difícil"

Mariano Jiménez valora la reacción del equipo y confirma a Chaparro



J. M. Cabezas Puente genil, 01 mayo, 2018 - 02:38h

El Ayuntamiento de Puente Genil fue ayer por la tarde el escenario elegido para el acto de presentación de la camiseta especial que lucirá la plantilla del Ángel Ximénez-Avia durante la F8 de la Copa del Rey, que se disputa el próximo fin de semana en el Madrid Arena de la capital de España. El acto contó con la presencia de numerosas autoridades, como el consejero de

Turismo y Deporte, Francisco Javier Fernández; el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, y el alcalde, Esteban Morales, que quisieron arropar al presidente del club, Mariano Jiménez, quien aprovechó la ocasión para hacer balance de una temporada bastante difícil donde los pontanos le vieron las orejas al lobo, aunque tuvieron margen, en el tramo final, para hacer los deberes y asegurar la permanencia.

"Ha sido una temporada compleja y complicada", admitió Jiménez, quien reconoció que "empezamos la liga con muchas expectativas que luego no se fueron correspondiendo con la realidad". Para el mandatario, "de esas cosas también hay que aprender, y es evidente que la temporada no ha sido como esperábamos, ya que teníamos un proyecto para no sufrir, para estar cerca de la octava plaza, y luego los hechos han sido muy diferentes". "Quino (Soler) lo tuvo que dejar, él me pidió dejarlo porque no veía posibilidad de reflotar al equipo,

y luego la llegada de Julián (Ruiz) ha cambiado las cosas; él ha llevado el equipo de otra forma, ha resurgido y que a dos jornadas para el término de la liga estemos salvados, y además metidos en la fase final de la Copa del Rey, me parece que es un éxito, así que lo que toca es empezar ya a trabajar pensando en el año que viene, a ver si lo hacemos con menos expectativas... pero mejor".

Sobre los movimientos del mercado, Mariano Jiménez admitió el fichaje del pivote uruguayo Gaby Chaparro, aunque criticó la manera en que la agencia de representación del jugador hizo pública su llegada. "Con la marcha de Moreira a Logroño llevábamos algún tiempo trabajando en este tema, se habló con este jugador joven, en la línea de bajar la media de edad del equipo, que es una de las premisas para la próxima temporada, y aunque no nos han gustado las formas en las que ha trascendido la incorporación, el chico ha pedido perdón por lo que ha pasado y finalmente vendrá", dijo Jiménez. "También queremos hablar con los jugadores, Julián quiere contar con la mayoría de la plantilla actual, pero habrá alguien que no quiera o con el que no nos pondremos de acuerdo desde el punto de vista económico y, si se da ese caso, habrá que buscar otro".

En cuanto al presupuesto para el próximo año, el presidente del Ángel Jiménez señaló que "por el momento todo apunta a que será similar al de este año", que ha rondado los 450.000 euros. Jiménez indicó que el club está en negociaciones para renovar el patrocinio con Avia, uno de los sponsors que da nombre a la entidad y cuyo apoyo expira este verano, si bien precisó que "las conversaciones van por muy buen camino, y creo que un 90% nos dirán que sí, aunque seguramente por un solo año en vez de los dos con los que se comprometieron en 2016".

Sobre la Copa del Rey, Jiménez afirmó que el equipo está ilusionado en hacer un buen papel y matizó que, "aunque será muy difícil dobligar al Granollers -el viernes a las 16:51-, este año los dos partidos que hemos jugado sólo hemos perdido por un gol, así que vamos a pelearlo al máximo para tratar de ganarles, algo que sería una enorme alegría para todos".



www.eldiadecordoba.es

Cruz Roja impulsa una campaña contra el acoso escolar

E. D. 01 mayo, 2018 - 02:40h

Cruz Roja Juventud pondrá en marcha durante los próximos días en Córdoba diversas acciones de prevención del acoso escolar, en el marco de la nueva campaña El ciberbullying no me gusta. En concreto, será en Palma del Río, Rute, Puente Genil y Pozoblanco donde la asociación desarrolle diversas actividades orientadas a sensibilizar y apoyar a aquellas personas que sean conocedoras de casos de acoso escolar o ciberacoso, para que actúen y así eviten perpetuar esta situación que genera graves secuelas en quienes lo sufren.

Serán más de 600 los adolescentes cordobeses que formarán parte en los talleres, en los que además del acoso escolar se trabajan otro tipo de comportamientos, como la violencia de género, racismo y xenofobia o discriminación por orientación sexual. El contenido de estas sesiones de sensibilización -financiadas por la Consejería de Igualdad y políticas Sociales- consta de charlas, dinámicas de grupo y juegos que los profesionales y el voluntariado de esta entidad desarrollan en diferentes institutos de Secundaria, tanto de la capital como de la provincia, para educar en valores y promover actitudes positivas.

El Pleno solicita la ampliación de paradas de trenes AVE

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La sesión plenaria correspondiente al mes de abril celebrada la noche de ayer lunes día 30 aprobaba por unanimidad la moción presentada por el grupo socialista que solicitaba la ampliación del servicio de trenes mejorando las prestaciones de las estaciones AVE en Puente Genil-Herrera y en la de Villanueva de Córdoba-Los Pedroches ofreciendo nuevos horarios adaptados a la realidad comercial y laboral, así como su promoción y la implantación de lanzaderas que permitan aumentar el número de paradas en ambas estaciones. La moción, que contó con los votos favorables de los grupos PP e IU, también recogió, en su debate, otras propuestas como la elaboración de un plan de movilidad para la zona sur cordobesa o la rebaja de las tarifas para estacionamientos de vehículos.

El Pleno también aprobaba la propuesta presentada por los grupos PSOE e IU, votando el contra el grupo PP, relacionada con el producto paneuropeo de pensiones que pedía la retirada de esta propuesta en el Consejo Europeo, solicitando al Parlamento Europeo y al Gobierno de España que se estudien las medidas necesarias para que los sistemas públicos de pensiones garanticen una pensiones dignas y suficientes.

Por último, por unanimidad, se aprobaba la moción sobre el Día Mundial de la seguridad y salud en el trabajo, reconociendo y tributando homenaje público a mujeres y hombres que han quedado incapacitados o han fallecido a consecuencia de su trabajo. En concreto, se recordaba a José Manuel Delgado Ortiz y Ramón Miguel Cubero Llamas, fallecidos en nuestra localidad. En este sentido, un representante de la HOAC Puente Genil dio lectura a un comunicado que denunciaba "indecencia e injusticia laborales, responsables de los accidentes y muertes en los lugares de trabajo", subrayando que "la ausencia de inversión en prevención, en formación y en sensibilización, así como el incremento de los beneficios empresariales, son responsables de la pérdida de salud y de vidas de trabajadores".

La 52ª del Festival de Cante "Fosforito" se dedicará al pontanés Manuel Jiménez Rejano

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El pleno ordinario del mes de abril, aprobó entre otros puntos, la propuesta de la concejala de Promoción del Flamenco de dedicar la 52 edición del Festival de Cante Grande "Fosforito" de Puente Genil en 2018 al cantaor Manuel Jiménez Rejano, como testimonio institucional y en reconocimiento de su valor y trayectoria artística. Una noticia que le acerca GRUPO COMUNICA (infórmese de nuestros servicios) TV- INTERNET- TELEFONIA. Manuel Jiménez Rejano nació en Puente Genil el 12 de marzo de 1949 y falleció en Hospitalet de Llobregat el 24 de diciembre de 1989, con apenas 40 años. Empezó en el arte flamenco como "Niño de Puente Genil", y así quedó registrado en su primera aparición discográfica: un concurso que el locutor de

Radio Juventud, Ricardo Romero, organizaba desde hacía años y que esta vez, en 1969, participó el bueno de Jiménez Rejano. Como anécdota contar que el 1er premio se lo llevó José Vaca "El Niño de la Rambla".

Se instaló pronto en Cataluña y empezó a grabar, ya como Jiménez Rejano, en el sello barcelonés Ekipo y poco más tarde entró en la Belter, grabando casi la totalidad de su obra en el subsello Olympto. Dueño de una voz curiosamente afillá, y digo lo de "curiosamente" debido a su juventud, y con la necesaria e inestimable colaboración del asesor musical en Olympto, Juan Cruz Rueda, hicieron una dupla que dejó cantes por tangos y bulerías de gran belleza: "Gritar por mi Andalucía", "Nueve lunas en sus entrañas", "Río Guadalquivir", etc..

Un primer Foro de la Diplomacia en Puente Genil servirá de promoción internacional al sector empresarial local

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Bajo el título "Un puente hacia el mundo", el próximo martes 8 de mayo tendrá lugar en Puente Genil el Primer Foro de la Diplomacia de Puente Genil. Una iniciativa de Miguel Enrique Jiménez, pontanés académico de la Diplomacia Española, con el objetivo de ofrecer a Puente Genil la oportunidad de promoción internacional a su sector empresarial. (TODA LA INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL NOTICIAS-20.30 HORAS. PUENTE GENIL TV) El alcalde Esteban Morales, ha informado esta mañana que parte de este objetivo se ha visto cumplido ya a través de la revista de la Diplomacia Siglo XXI, donde "Puente Genil –según ha expuesto – aparece en un especial del número correspondiente al pasado mes de marzo". En el Foro que se celebrará la próxima semana, se pondrán sobre la mesa las bondades de Puente Genil, tanto desde el sector económico como patrimonial. Para ello, acudirán representantes de las embajadas de Bosnia, Eslovenia, Moldavia, Cuba, República Dominicana y Bélgica.

Alfonso Ariza, como presidente de Asojem, ha puesto de manifiesto la importancia del "desarrollo de este tipo de acciones", argumentando que "son un escaparate" a la vez de "un privilegio" para "mostrar las virtudes y potencialidades del tejido empresarial de la localidad a nivel mundial". Por ello, tanto desde el colectivo empresarial como desde el propio Ayuntamiento de Puente Geni, han realizado una invitación de asistencia a todos los interesados, esperando una gran respuesta por parte del mundo empresarial local. En última instancia, Jiménez como promotor de este encuentro ha manifestado su satisfacción ante esta iniciativa hecha realidad, afirmando que "con este foro se reforzará la identidad del pueblo como una localidad industrial", cuyo objetivo final es sin duda "una repercusión económica para Puente Genil".

Este Primer Foro de la Diplomacia comenzará a las 10.00 horas en la Cooperativa la Purísima, para, posteriormente, trasladar a los asistentes invitados al yacimiento arqueológico de Fuente Álamo en torno a las 11.30 horas. Una hora después, a las 12.30 horas, se procederá a visitar la empresa Iluminaciones Ximénez y el encuentro finalizará a las 14.00 horas con un almuerzo en el Salón Fosforito de las Acacias, donde se procederá a un reconocimiento a la promoción internacional de las empresas locales vinculadas con el membrillo (San Lorenzo, La Góndola y El Quijote) e Iluminaciones Ximénez, así como al propio Ayuntamiento de Puente Genil. Asimismo, se procederá al nombramiento de Francisco Jiménez Rosales como académico de la Diplomacia Española, junto al ya Miguel Enrique Jiménez.

Presentan en Bodegas Delgado el Vino Blanco Chardonnay "Lemonier" en honor al ingeniero francés

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Las Bodegas Delgado han acogido hoy, a partir de las 13.00 horas, el acto cultural "Vida y Obra de Don Leopoldo Lemonier en Puente Genil". Un evento que ha albergado la presentación oficial del nuevo Vino blanco Chardonnay Lemonier, en memoria del ingeniero francés. (TODA LA INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL NOTICIAS- 20.30 HORAS, PUENTE GENIL TV)

Este acto dado comienzo con las palabras de bienvenida de Irene Zurera Delgado, por parte de Las Bodegas Delgado. Posteriormente, Javier Villafranca, director de El Pontón, ha disertado una charla sobre la "Vida y Obra de Don Leopoldo Lemonier en Puente Genil". "Es uno de esos grandes personajes de la segunda mitad del s.XIX que está aún por descubrir", según ha reconocido Villafranca. "Con este acto queremos aportar un poco de luz para que futuros investigadores sigan ahondando en la trayectoria de este ingeniero francés".

Tras esta intervención, Javier Álvarez ha sido el encargado de la presentación del nuevo vino Chardonnay Lemonier, cuyas características, según ha explicado, es que "es un vino joven, fresco, suave, de una acidez natural y con una graduación alcohólica de 11,5 grados". Ya durante esta pasada Semana Santa, tuvo muy buena acogida su degustación, siendo "todo un éxito", según Álvarez, quien ha explicado que "no sólo se está comercializando este vino en Puente Genil, sino a nivel nacional".

Han estado presentes en este evento, el alcalde Esteban Morales y la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo. Ésta última ha mostrado el apoyo de la institución provincial, felicitando a Bodegas Delgado por "esta nueva apuesta que hace" y reconociendo su labor evolutiva desde 1.874 "de generación en generación", "con muchos premios y reconocimientos a lo largo de su trayectoria".

Por su parte, el alcalde Esteban Morales, ha manifestado su satisfacción por esta iniciativa "innovadora", la cual ha definido de "muestra de valentía y de conocimiento para ampliar mercado por parte de Bodegas Delgado". "Será un vino, por lo que nos han contado, que va a gustar al público en sentido amplio porque es fácil de tomar"- prosiguió el regidor local, resaltando que "llevará el nombre de Puente Genil como cualquier marca de Bodegas Delgado por todo el mundo".

Tras la clausura del acto por parte de las autoridades presentes, se ha procedido a degustar el nuevo vino y un pequeño aperitivo con todos los asistentes.

Un pasacalle de trajes de flamenca y actuaciones musicales en La Matallana entre las novedades en la festividad de Los Desamparados

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

La concejala de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González junto al Hermano Mayor de la Hdad. De Los Desamparados, Jesús Pablo Montero, han presentado esta mañana el programa de actividades que se llevarán a cabo en las fiestas en honor a Ntra. Sra. de Los Desamparados, del 5 al 13 de mayo. Un evento en el que, según la edil, "queremos que se recupere poco a poco la antigua feria de mayo de la localidad". Según ha indicado González "todos los años se irá, por tanto, incorporando alguna novedad", destacando este año la inauguración del alumbrado en la Matallana, el 5 de mayo. Ese día será proclamada La Reina de las Fiestas de la Primavera y, posteriormente, se celebrarán, en la iglesia de Los Desamparados, las XXIV Loas Marianas, cuyo pregonero será Alfonso Morales, en un acto presentado por Antonio Jesús Maíz López. (TODA LA INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL NOTICIAS- 23.30 HORAS PUENTE GENIL TV)

Del 6 al 12 de mayo tendrá lugar, a las 21.00 horas, el Solemne Septenario a M^a Stma. De Los Desamparados, seguida de la celebración de la Eucaristía, ocupando la Sagrada Cátedra D. Juan Roperó.

Los días 11 y 12 de mayo, tras la celebración de la Eucaristía, tendrán lugar, en plena Matallana y como novedad, actuaciones musicales hasta las 01.30 horas. El mismo 12 de mayo también, y a partir de las 12.30 horas, se llevará a cabo un pasacalle con trajes de flamenca desde El Tropezón, así como un concierto de Los Jarales y actuaciones de diversos coros rocieros de Puente Genil.

Ya, por último, el 13 de mayo, Festividad de Los Desamparados, tendrá lugar la Solemne Función de Regla, a las 10.30 horas, presidida por D. José Joaquín Cobos, Capellán de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados y Consiliario de la Hdad. En dicha función intervendrá la Schola Cantorum Santa Cecilia.

A las 20.30 horas, la imagen de Ntra. Sra. De Los Desamparados saldrá en procesión realizando el recorrido tradicional, aunque este año como excepción, acompañada por la imagen de Santa Teresa de Jornet, con motivo del 175 aniversario de su onomástica.

"El ciberbullying NO me gusta" una campaña que Cruz Roja desarrollará en Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

"El ciberbullying NO me gusta" es el lema de una iniciativa que la asociación juvenil llevará a cabo en Palma del Río, Rute, Puente Genil y Pozoblanco.

Más de 600 adolescentes de la provincia participarán a lo largo de este año en los talleres de prevención de conductas violentas promovidos por el voluntariado de Cruz Roja con financiación de la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales.

Cruz Roja Juventud va a poner en marcha durante los próximos días en Córdoba diversas acciones de prevención del acoso escolar, en el marco de la nueva campaña "El ciberbullying NO me gusta". Una información que le acerca Grupo COMUNICA.

En concreto, será en Palma del Río, Rute, Puente Genil y Pozoblanco donde la asociación juvenil desarrollará diversas actividades orientadas a sensibilizar y apoyar a aquellas personas que sean conocedoras de casos de acoso escolar o ciberacoso, para que actúen y así eviten perpetuar esta situación que genera graves secuelas en quienes lo sufren.

No en vano, el acoso escolar o bullying es una lacra social que, según datos de la ONU, sufren dos de cada 10 personas en el mundo. Además, según el Estudio sobre seguridad y privacidad en el uso de los servicios móviles por las personas menores españolas, elaborado por INTECO y Orange, cerca del 72 por ciento de las víctimas de ciberbullying lo sufre todos los días, hecho provocado por la accesibilidad de las personas jóvenes a las nuevas tecnologías.

Ante esto, Cruz Roja Juventud aboga por erradicar esta vulneración de derechos y la violencia que supone el ciberbullying, y para ello es fundamental que la sociedad logre abandonar los prejuicios y estereotipos y que se fomente la igualdad, la paz y una educación basada en valores de convivencia, tolerancia y respeto.

Esos son los objetivos principales de los talleres de prevención de conductas violentas que cada año lleva a cabo en la provincia el voluntariado de Cruz Roja Juventud. En 2018, serán más de 600 los adolescentes cordobeses que tomarán parte en ellos, donde además del acoso escolar se trabajan otro tipo de comportamientos violentos, como la violencia de género, racismo y xenofobia o discriminación por orientación sexual.

El contenido de estas sesiones de sensibilización –financiadas por la Consejería de Igualdad y políticas Sociales- consta de charlas, dinámicas de grupo y juegos que los profesionales y el voluntariado de esta entidad desarrollan en diferentes institutos de Secundaria tanto de la capital como de la provincia para educar en valores y promover actitudes positivas.

"El voluntariado de Cruz Roja Juventud que realiza las sesiones de prevención de conductas violentas en centros educativos destaca que son muchas las situaciones de acoso en las que, por acción u omisión,

participan personas que pueden hacer algo por evitarlo o por pararlo, pero no saben qué hacer o a quién pueden recurrir”, señala Carlos Cortés, director de Cruz Roja Juventud.

En definitiva, con la campaña “El ciberbullying NO me gusta” se pretende sensibilizar a la juventud sobre el uso de los medios digitales para no ejercer acoso entre iguales, con la idea de incidir también en la capacidad que tiene las personas que están en el entorno para actuar y cambiar esta realidad.

Además, se trata de una iniciativa con la que se quiere animar a las personas a hacer un posicionamiento masivo en redes sociales para mostrar su rechazo a esta problemática. Para ello, se propone utilizar el hashtag #NoRTCiberbullying. También, a través de la campaña se difundirá el teléfono gratuito contra el acoso escolar del Ministerio de Educación 900 018 018.

La HOAC Puente Genil denuncia las injusticias laborales con motivo del día del Trabajo

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Con motivo del Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, el 1 de mayo, la HOAC Puente Genil vuelve a denunciar la indecencia e injusticia laborales, responsables de los accidentes y muertes en nuestros lugares de trabajo. En España durante 2017 se han producido más de 730 mil accidentes, lo que supone un incremento del 5%. De ellos, han fallecido 618 trabajadores, y eso que no se contabilizan los que mueren después de los primeros días. Los sectores con mayor incidencia de accidentes mortales fueron la construcción y la industria.

En Andalucía también han aumentado los accidentes con resultado de muerte (113 fallecidos), 29 estaban en su primer mes de trabajo (de ellos, el 93% tenían contrato temporal) y siete en el primer día. En Córdoba y provincia, se produjeron 8 mil accidentes laborales, lo que supone una subida del 3,6% con respecto al año anterior. Doce personas han perdido la vida en accidente laboral en los últimos doce meses. Según fuentes sindicales, habría que sumar otras cuatro muertes que no se reflejan en los registros oficiales. La HOAC, Iglesia encarnada en el Mundo Obrero, quiere poner de manifiesto las causas de este aumento de la siniestralidad:

La última Reforma laboral y el conjunto de medidas aplicados para salir de la crisis responden a una apuesta que pasa por la desarticulación de la negociación colectiva y de los mecanismos de representación de los trabajadores y las trabajadoras y por la extensión de un modelo de relaciones laborales definido por la precariedad: enorme rotación, turnos sin control, altísima temporalidad y parcialidad, falta de conciliación. La ausencia de inversión en prevención, en formación y en sensibilización, así como el incremento de los beneficios empresariales, son responsables de la pérdida de salud y de vidas de trabajadores.

Subrayan lo que dice el Papa Francisco: “... Trabajando nos volvemos más personas. Nuestra humanidad florece, los jóvenes se vuelven adultos trabajando. Sobre la tierra hay pocas alegrías más grandes que aquellas que se experimentan trabajando, al igual que se experimentan pocos dolores más grandes que aquellos dolores del trabajo cuando el trabajo explota, aplasta, humilla y mata...” (a los trabajadores de la siderurgia. Génova mayo 2017).

El Pleno reclama de forma unánime más paradas de trenes en la estación de Puente Genil - Herrera



30 abril, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil, en sesión ordinaria, ha aprobado por unanimidad un aumento del número de paradas de trenes en la estación de Puente Genil – Herrera debido a los destacados números que presenta el apeadero en las estadísticas que publica periódicamente Renfe, Adif, o el Gobierno central. Una sesión plenaria en la que destacó la afluencia de ciudadanos al mismo, pertenecientes a la HOAC, la Plataforma Local en Defensa de las Pensiones Públicas, o

familiares del cantaor pontanés Manuel Jiménez Rejano.

El PSOE asegura que casi doce años después de la inauguración de la estación de AVE Puente Genil – Herrera, los datos sobre el número de viajeros se ven superados incluso rompiendo récords. Para ser concretos, desde enero de 2014 hasta diciembre de 2017 han sido 432.600 personas las que han utilizado el apeadero pontanés. Sin embargo, la solicitud de una oferta de mejores horarios para los viajeros y que éstos se adapten a la realidad comercial y laboral de la actualidad es una constante por parte de las instituciones y colectivos empresariales de la Campiña Sur cordobesa, de la Subbética, y de la Sierra Sur de Sevilla.

De hecho, el portavoz del grupo municipal socialista, José Antonio Gómez, expuso la ausencia de trenes en dirección Madrid desde las 6:53 AM hasta las 14:42 desde la estación de Puente Genil – Herrera teniendo en cuenta que desde la estación de Málaga salen hasta cinco trenes en horas consecutivas sin que éstos hagan una parada en el apeadero pontanés. Jesús David Sánchez (IU) y Sergio Velasco (PP) coincidieron en el apoyo a esta moción manifestando que un aumento de paradas favorecería la economía. No obstante, Velasco instó a añadir un punto en el que se pida a la Junta de Andalucía un Plan de Movilidad, así como una mejora de las tarifas de la zona de aparcamiento para estancias de vehículos superiores a 12 horas. Al final hubo acuerdo y se aprobó por unanimidad.

Además, otro de los acuerdos alcanzados en la sesión plenaria fue la de dedicar el 52º Festival de Cante Grande “Fosforito” del próximo 14 de agosto al cantaor pontanés Manuel Jiménez Rejano, que contó con el visto bueno y el aplauso de todos los concejales y presentes para esta propuesta de la Delegación de Promoción de Flamenco y para una moción para apoyar las reivindicaciones vinculadas al Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo.

Los pensionistas también tuvieron protagonismo en el pleno del Ayuntamiento dado que PSOE e IU apoyaron una moción procedente de la Plataforma Local en Defensa de las Pensiones Públicas rechazando las desgravaciones fiscales de las aportaciones a los fondos privados o un estudio de medidas para que los sistemas públicos de pensiones garanticen unas pensiones dignas y suficientes. El Partido Popular, por su parte, votó en contra.

El Ángel Ximénez Avia ya tiene camiseta para la gran Final8

Al acto de presentación asistió Francisco Javier Fernández, consejero de Turismo y Deporte



30 de abril de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

El consejero de Turismo y Deporte, Francisco Javier Fernández, asistió el lunes a la presentación de la camiseta con la que el Club Balonmano Ángel Ximénez-AVIA de Puente Genil (Córdoba) jugará la fase final de la 43 edición de la Copa del Rey de balonmano. Fernández felicitó al equipo cordobés por llevar el nombre de Andalucía por toda España y le deseó suerte en esta competición, que se disputa en Madrid del 4 al 6 de mayo.

El consejero resaltó la trayectoria y la contribución del equipo -que compite en la liga Asobal- para dinamizar el desarrollo del balonmano en todas sus facetas y crear una infraestructura que potencie esta disciplina en todas las categorías, así como a promover los valores del deporte y la educación, y fomentar las actitudes de respeto, juego limpio, cultura del esfuerzo y compromiso, compañerismo y solidaridad.

El equipo cordobés tiene como principales patrocinadores a Iluminaciones Ximénez y AVIA Energía, y cuenta con el respaldo de la Consejería a través del Programa Participación en Liga Nacional (PLN), con el que se apoya a los equipos regionales que participan en las máximas categorías de competiciones nacionales de sus disciplinas, así como mediante un patrocinio con la marca 'Andalucía, Huella Universal'.

Al acto de presentación de la nueva camiseta asistieron, además de jugadores de la plantilla del equipo, de representantes del cuerpo técnico y del presidente del Club Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, la delegada del Gobierno de la Junta en Córdoba, Esther Ruiz, el presidente de la Diputación provincial, Antonio Ruiz, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, entre otras autoridades.

"Ojalá ese triunfo que nos merecimos el último mes llegue en la Copa"

Cuenca afirmó que a partir del viernes el Ángel Ximénez-Avia "vivirá un sueño, pero se irá a por todas" ante el Fraikin Granollers



David Jurado 01/05/18 17:31

"El sábado respiramos porque se consiguió el objetivo de la salvación que era lo primordial de la temporada. El viento sopló a

nuestro favor, aunque no se sumara, pero también nos lo merecíamos, así que ojalá ese triunfo que nos merecemos llegue el viernes en la Copa". Esas fueron las palabras de un consecuente José Cuenca, capitán del Ángel Ximénez-Avia, no en vano el conjunto de Puente Genil sólo sumó uno de los ocho puntos puestos en juego en las últimas cuatro jornadas.

Por ello comentó que en el último mes se jugó "bien" como para haber ganado algún partido, de ahí que confíe hacerlos ante el Fraikin Granollers el viernes en los cuartos de final de la Copa del Rey, donde sobre todo "se vivirá un sueño", aunque "se irá a por todas".

Por ello comentó que en el último mes se jugó "bien" como para haber ganado algún partido, de ahí que confíe hacerlos ante el Fraikin Granollers el viernes en los cuartos de final de la Copa del Rey, donde sobre todo "se va a vivir un sueño", aunque "se irá a por todas".

Mariano Jiménez junto al presidente de la Diputación, el consejero de Deporte y Turismo, la subdelegado del Gobierno andaluz en Córdoba y el alcalde de Puente Genil presentando la camiseta de la Copa del Rey

"Vamos sin presión y con el objetivo conseguido a dos jornadas del final. Nos metimos en la fase final de la Copa del Rey y lo teníamos difícil", recordó, para a continuación recordar que el Fraikin Granollers "se da bien y casi siempre se llega ajustado al final de los partidos con ellos", para poner como mejor ejemplo el partido de hace tres semanas cuando los cordobeses cayeron en tierras catalanas por 32-31.

De cualquier forma, Cuenca recordó que "no se puede olvidar que se jugará antes uno de los mejores de la liga y que hizo un gran papel en Europa", aunque confía que el Ximénez "se le pondrá lo más difícil posible", para lo que será clave "frenar su contraataque porque viven de ellos y les da la vida para sus salidas en primera oleada", de manera que "si se controla ese factor se tendrá opciones de pasar a las semifinales", finalizó.